# 手と中見

ブの成績を収めました。 篤史さんが市役所を訪れ、 12月17日、本市出身のプロ野球阪神タイガース選手の能見 能見さんは、今季(2009年のシーズン)、投手として 勝利数や防御率、 中貝市長に近況を報告しました。 投球回数、 奪三振数でチームトッ

問合せ》 その能見さんと中貝市長が対談しました。 スポーツ振興課421-9023



▲能見篤史さん(右)とサイン入りバットと色紙を手にする 中貝市長

受けたのですが、 23号災害で特に大きな被害を れました。そして、 が頑張って立ち上がってこら 小坂地区は、平成16年の台風 ありがとうございます。 能見さん出身の出石町 地域の方々 コウノト

## 大活躍の1年

さんは、今シーズン、花が咲 で投手をしていたことがあ いたような活躍でしたね。 かということで…(笑)。 いかに遅い球を投げる 場の野球チ

子いいんですよ。 の井上香織さんもそうですが、 ですし、 21年)は、 本市出身のスポーツ選手が調 しいです。 ムが優勝できなかったので…。 彫見 とんでもないです。 チー それでも、 全日本バレーボール 能見さんも大活躍 とてもうれ 今年(平成

ک :۰

市長

来年度以降も大活

躍で

そこは難しいです。

は言えません(笑)。 しゃ」ではないのですか。 ここは、力強く「よ いえいえ。大きなこと つ

### 父の影響

今の自分があるの は、

球をやっていました。



出石町丸中出身。小坂小学 校、出石中学校卒業後、鳥取 城北高校へ進学。大阪ガスで 社会人野球を経て2004年プ 口野球阪神タイガースに自 由枠で入団。2009年のシー ズンは主に先発投手として 13勝9敗、防御率2.62の成績 を収めた。

もたちもコウノトリの観察な が来るようになって、 子ど いころから自宅のテレビに映 父の影響が大きい いです。

小さ

られたのですか。 お父さんの指導を受け

う思いがあったからでしょう。

た、応援してもらった、とい

ろんな人たちに支えてもらっ

ひどい目に遭ったときに、い

たのが影響していると思

いま

る野球中継をずっと見て育っ

どを頑張っています。これは

だから、自分たちの先輩が活

躍していただくと、

きっとう

れしくなります。

そうなれば

いですけ

そのチームのコーチをやって りません。 えてもらったという記憶はあ いましたが、 年野球のチームにいたころも てくれませんでした。私が少 父は、あえて指導を 自宅で野球を教

だったのですね。 市長 公平という そういう訳では か、 な 厳 で 格

しょうか(笑)。 しょうけど…(笑)。 物心付いたときから 照れくさかっ たん で

かったのですね。 お父さんの影響が大き テレビを見ていたこと

# 個人よりチーム

シーズン)の抱負は何ですか。 チームの優勝しかあり 来季(20 1 0 年 0

自分自身の抱負は何で

ど、やはり、チームが4位と ときに、自分がしっかりと一 さが半減しました。 のような成績になりましたけ いなと思います。今年は、こ 軍で投げていられたらうれし ません。チームが優勝できた いう成績でしたので、うれし 分個人の目標はあり

リは、幸せを運ぶ鳥です。これ きますから(笑)。ヨーロッパ 用意しました。これはよく効 ということですね。今日の記 で来季は優勝です。 ぶ鳥ですが、日本のコウノト のコウノトリは赤ちゃんを運 念に「コウノトリのお守り」を れ以上、うれしいことはない 自分自身も活躍できれば、そ チームが優勝できて、

> そういう意味では、出身地と め」と思っていただかなくて 光客も、新型インフルエンザ も、頑張っていただくだけで さんの2人が、「ふるさとのた いうことで、能見さんと井上 石の魅力が輝いてきました。 方に来ていただいてます。出 の後、盛り返して、たくさんの で一時落ち込みましたが、そ 今年、出石を訪れる

元気が出ます。 (笑顔!)

多くの人に見てもらえる体育 した。 今日は、 施設に飾りたいと思います。 ボールは、市長室というより、 いただいたバットと ありがとうございま

ありがとうございまし



▲出石B&G海洋センターにある能見さ んと井上さんのグッズ展示コ

中学校を訪れ、「夢の実現に向対談を終えた後、母校の出石 けて」と題して講演を行いま 能見さんは、中貝市長と 0

ど、さまざまな質問が投げ掛 けられました。 からは、野球に対する姿勢な 保護者などが集い、 館には、全校生徒321人や 会場となった中学校の体育 生徒たち

思います。

しかし、大人にな

Q中学校時代から、将来はプ ロ野球選手になろうと決め ていたのですか。

A全く思っていませんでした。 野球は好きでしたが、プロ 野球選手は「あこがれ」でし

A野球以外の目標はないです。

はありますか。

Qうまくいかないときは、ど

成功するまでやる。どんな と思います。 のように乗り越えますか。 あきらめないことが一番だ ことにも共通することです。

Q中学校時代、 :勉強が好きな人はいないと ったか。 勉強は好きで

ありがとうございます。

▲後輩たちの質問に答

える能見さん



A中学生のときに一度思っ

たことがあります。野球部

り、やめてやろうと思いま

の監督とけんかみたいにな

Q野球を途中でやめようと

ないでください(笑)。

思ったことはないですか。

ですし…。あまり参考にし 学校に行くのも楽しかった 野球ができるということで

> Q打者の中では誰が怖いです だったので、しっかり謝っ さい」と言いました。 て、「もう一度やらせてくだ したが、本当に野球が好き

〜母校 出石中学校の後輩たちへ

メッセージ~

A巨人(読売ジャイアンツ)の Qどの選手から三振を取った A外国人選手です。 ときが一番うれしいですか 当てると怒るので…(笑)。 自信になります。 から三振を取ると、 選手全員です。 強いチーム ボールを とても

の良き先輩として能見選手の裕貴君(2年)が「出石中学校 りやすくやさしく答えた能見 がら、後輩たちの質問に分か時には、ユーモアを入れな 葉を贈りました。 援していきます」とお礼の言 さん。最後に生徒会長の西村 ことを誇りに思い、ずっと応

Q中学校時代、野球以外で目

標を持って取り組んだこと

にしていってください。

の中で何か1つでもプラス

業、嫌だなぁ」と思わず、そ

ことが分かります。「この授 ると、勉強が役立つという

▲母校の後輩たちに温かく見送 られる能見さん